

## L'UE appuie les décisions de l'UA et de l'EAC sur la situation au Burundi

@rib News, 17/06/2015 – Source Déclaration de l'UE au Burundi Bujumbura, le 17 juin 2015 DECLARATION DES PORTE-PAROLLES DU SERVICE D'ACTION EXTERIEURE DE L'UNION EUROPEENNE ET DU COMMISSAIRE A LA COOPERATION INTERNATIONALE ET AU DEVELOPPEMENT Les Porte-paroles de la HR/VP Federica Mogherini et du Commissaire à la Coopération internationale et au Développement, Neven Mimica déclarent :

"Les décisions sur la situation au Burundi adoptées par le Sommet de l'Union Africaine qui vient de se terminer à Johannesburg, constituent une feuille de route indispensable pour une sortie de crise dans le pays. Seule la recherche d'une solution politique consensuelle peut sortir le pays de l'impasse et préserver la sécurité et la démocratie pour tous les burundais. L'Union européenne appuie l'appel de l'Union Africaine et de la Communauté de l'Afrique de l'Est en vue de relancer le dialogue entre tous les acteurs politiques dès que possible. Il importe que tous les acteurs se conforment aux conditions formulées dans l'appel. L'Union européenne est prête à mobiliser tous les moyens nécessaires et mécanismes prévus à cette fin à travers l'accord de Cotonou."